

## ☆☆☆ 朝 礼 講 話 ☆☆☆

10月29日(月)

『魔法の言葉』 講話 1年担任 鈴木 香



今日学校に来てから、「おはようございます」とあいさつをした人。友だちに「おはよう」とあいさつをした人。朝起きてから、家族に「おはよう」とあいさつをした人。



あいさつは、友だちと仲良くなる『魔法のことば』だと思いません。仲良くなりたいなと思ったら、話をするよね。でも、何話そうかなって、悩んだり困ったりする人も多いんじゃないかなと思います。そんなときは、この『魔法のことば』を使ってください。何言おうか悩まなくても大丈夫。朝会ったら、「おはよう」って言えばいいのです。

でも、魔法のことばも、魔法が効かなくなるときがあるのです。どんな時でしょう。それは、「目を合わさない」「声が小さい」「ささっと歩きながら言う」こんな風に言うと、せっかくの魔法のことばも、魔法が効かなくなってしまう。どうしたら魔法がかかるのでしょうか。「目を見て言う」「大きな声で言う」この2つがとても大切です。さらに、友だちの名前を呼んで、「〇〇くん、おはよう」と言われると、もっとうれしい気持ちになりますね。あと、あいさつをされた人も、「おはよう」とあいさつを返すと、お互いとても気持ちが良いになります。

それでは今から、『魔法のことば』を使ったゲームをします。ルールは、こうです。

- ① 会った人と魔法のことば「おはよう」とあいさつをする。目標10人!
- ② しっかり魔法を効かせてあいさつをする。「目を見て言う」「大きな声で言う」
- ③ あくしゅをして言う。

30秒の間に、何人の人とあいさつをできるでしょう。始めます。

<30秒後> 終わって、自分の場所にもどってください。

では、何人の人とあいさつができたか聞きます。

10人以上の人とあいさつができた人・・・(たくさんいました)

20人以上の人とあいさつができた人・・・(これもたくさんいました)

30人以上の人とあいさつができた人・・・(何人かいてびっくりです)

みんなとても上手にあいさつができていました。あくしゅをすることで、自然と笑顔も出ていたように思います。今週の目標は、「気持ちのいいあいさつをしよう」です。明日から、魔法のことばを使って友だちとどんどんあいさつをしていってほしいなと思います。

